
Herr Wagner berichtet über den Ausbau der weißen Flecken. Es läuft alles planmäßig. Die 
Vorgehensweise der Firmen ist in Ordnung. Es gibt teilweise Beschwerden darüber, dass die 
ausführenden Firmen bei Anwohnern ohne vorherige Terminvereinbarung die Glasfaserrohre 
verlegen wollten. Bei den Schulen ist der Ausbau schon gut vorangeschritten. Die 
Tiefbauarbeiten sind erledigt und auch die Verkabelung ist zum größten Teil bereits fertig. Zum 
jetzigen Zeitpunkt sieht es so aus, dass nach den Sommerferien die Glasfaseranschlüsse in den 
Schulen betriebsbereit sind.  
 
In den Gewerbegebieten sind die Arbeiten ausgeschrieben und es liegen bereits Angebote vor. 
Die Verwaltung ist zuversichtlich, dass ein Unternehmen gefunden wird, das in unseren 
Gewerbegebieten die Glasfaserkabel verlegt.  
 
 


